



大会決議案

2018-19 年度
国際ロータリー 第 2660 地区

地区大会

2018年12月7日(金)

大会決議

2018年12月8日(土)、2018-19年度 国際ロータリー第2660地区 地区大会において、以下の大会決議が採択される予定です。

[決議第1号]

国際ロータリー会長提唱 本年度テーマ推進の件

国際ロータリー会長 バリー・ラシン氏は、本年度“BE THE INSPIRATION-インスピレーションになろう”をRI会長テーマとして掲げられました。これを受けて当地区クラブと会員は、前向きな変化を生み出し、私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性をもって正面から立ち向かう意欲を、クラブ、地域社会、そして組織全体から引き出すための「インスピレーション」となることを決議いたします。

[決議第2号]

国際ロータリー会長代理 小沢 一彦氏に対する感謝の件

国際ロータリー第2780地区 パストガバナー小沢 一彦(おざわ かずひこ)氏は、国際ロータリー会長 バリー・ラシン氏の代理として、公私ご多忙の中、本大会にご臨席を賜り、“BE THE INSPIRATION-インスピレーションになろう”のRI会長テーマを推進するために極めて格調の高いメッセージにより、参加者全員に深い感銘を与えて下さいました。よって本大会は、国際ロータリー会長代理 小沢 一彦氏に対し、深甚なる謝意を表すことを決議いたします。

[決議第3号]

国際ロータリー第2660地区直前ガバナー 片山 勉氏に対する感謝の件

直前ガバナー片山 勉氏は、国際ロータリー直前会長 イアン H.S. ライズリー氏のRI会長テーマ「ロータリー変化をもたらす」のもとに、「個性を活かし、参加しよう」とガバナースローガンを定め、リーダーとしてこの1年間奉仕活動にご尽力されました。新会員の育成と退会防止を目的に、IM 別フレッシュ・ロータリアン研修交流会の実施、そして2018-19年度導入のIM再編成の準備にもご尽力されました。さらに、新たに地区ビジョンも策定・発表され、これは直前ガバナー 片山 勉氏の卓越した指導力と 献身的努力の賜物であります。よって、本大会は直前ガバナー 片山 勉氏に対し、その功績を称え、深甚なる感謝の意を表すことをここに決議いたします。また、令夫人の献身的なご支援に対しましても深く敬意を表するものであります。

[決議第4号]

国際ロータリー第2660地区 地区ビジョンを推進する件

当地区は2017年4月に、地区としてクラブを支援するうえで、「変えてはならないもの・継続性が必要なこと」を確認しながらRI方針を理解し、前向きに取り組んでいく為、第2660地区の地区ビジョンを4月7日に開催された地区研修・協議会で発表いたしました。今後も地区とクラブは一丸となって、この地区ビジョンを推進していくことを決議いたします。

[決議第5号]

2017-18年度の収支決算(監査報告付)を承認する件

本大会は、国際ロータリー第2660地区の2017-2018年度の収支決算(監査報告付)を承認することを決議いたします。

[決議第6号]

国際大会への参加を推進する件

RI会長バリー・ラシン氏が主宰する本年度の国際大会は、2019年6月1日(土)~6月5日(水)の5日間、ドイツ・ハンブルクにて開催されます。当地区のロータリアン及びご家族の国際大会への参加を推進することを決議いたします。

[決議第7号]

次年度地区大会開催に関する件

2019-2020年度国際ロータリー第2660地区の地区大会は、大阪西南ロータリークラブがホストクラブを務め、2019年12月13日(金)・14日(土)に大阪市(リーガロイヤルホテル大阪・大阪国際会議場)において開催することを決議いたします。

[決議第8号]

本大会のホストクラブ並びに協力団体に対する感謝の件

2018-2019年度 国際ロータリー第2660地区 地区大会が、地区内外から多数のロータリアンとそのご家族の参加のもとに、見事な運営により、素晴らしい地区大会となり成果を収められました。地区大会にご尽力いただきましたホストクラブの大阪南ロータリークラブ、小林 二郎(こばやしじろう) 会長、小谷 公穂(こたに きみほ) 地区大会実行委員長をはじめ委員会の皆様、会員並びにご家族、さらには諸団体の皆様の献身的なご奉仕とご協力に深甚なる謝意を表すことを決議いたします。